



Sejarah Jennie BLACKPINK: Solois K-pop Wanita Pertama yang Raih Sertifikasi Silver BRIT di Inggris

Description

BLACKPINK's Jennie Membuat Sejarah dengan Sertifikasi BRIT Silver di Inggris

Jennie dari BLACKPINK mencapai prestasi bersejarah sebagai solois K-Pop perempuan pertama yang bersertifikat Silver di Inggris untuk kolaborasinya dalam lagu One of The Girls dengan The Weeknd dan Lily Rose Depp. Meskipun mendapat ulasan kritis yang beragam, One of The Girls berhasil memecahkan rekor, menduduki posisi di Billboard Hot 100 selama tujuh minggu berturut-turut. Kolaborasi Jennie dengan The Weeknd dan Lily Rose Depp meraih sertifikasi BRIT silver di Inggris setelah terjual lebih dari 200.000 unit. Lagu ini meraih kesuksesan komersial dan pujian kritis, menjadikan Jennie ikon musik global yang berpengaruh di industri K-pop.

Capaian Terbaru Jennie dari BLACKPINK

Jennie baru-baru ini merilis lagu kolaboratif Slow Motion dengan rapper Amerika Matt Champion pada tanggal 8 Maret. Lagu ini menjadi lagu debut terbesar oleh solois Korea dengan 1,21 juta stream di Spotify. Selain karir musiknya, Jennie juga membintangi variety show Apartment 404 dan akan bergabung dalam acara My Name is Gabriel yang cukup dinantikan bersama Ji Chang Wook, Park Bo Gum, dan lainnya. Fans dengan antusias menunggu berita lebih lanjut tentang kegiatan yang beragam dari Jennie.

Antusiasme Penggemar Terhadap Jennie

Jennie terus memperluas batas dan memecahkan rekor, menimbulkan antusiasme di kalangan penggemar untuk melihat perkembangan musik selanjutnya. Dengan kehadirannya dalam berbagai acara TV dan proyek musik, Jennie semakin menunjukkan pengaruh dan talentanya di dunia hiburan. Dengan senyumnya yang menggemaskan dan bakat yang luar biasa, Jennie terus mendapat dukungan besar dari penggemarnya di seluruh dunia.

Dukungan Hallyu untuk Jennie

Para penggemar K-pop dan Hallyu terus memberikan dukungan penuh untuk Jennie, yang semakin dikenal di kancah global melalui pencapaian dan kolaborasi terbarunya. Melalui lagu-lagu yang kreatif dan penampilan di berbagai acara, Jennie terus membuktikan bahwa bakatnya luar biasa dan layak

mendapat pengakuan internasional. Menyambut setiap langkah Jennie dengan antusiasme akan terus memperkuat posisinya sebagai salah satu ikon K-pop paling berpengaruh di dunia.

Ringkasan

Jennie dari BLACKPINK mencapai prestasi bersejarah sebagai solois K-Pop wanita pertama yang mendapat sertifikasi Silver di Inggris untuk kolaborasinya dalam lagu One of The Girls dengan The Weeknd dan Lily Rose Depp. Meskipun mendapat tinjauan kritis yang bervariasi, One of The Girls memecahkan rekor dengan memegang posisi di Billboard Hot 100 selama tujuh minggu berturut-turut. Bagaimana pendapat Anda tentang pencapaian Jennie ini? Apakah Anda menyukai lagu One of The Girls? Berikan komentar dan bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark